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Nouvelles du conseil du 11 septembre 2023 

 

Fiers de notre histoire et de notre patrimoine 

Le Conseil municipal quasiment in 

corpore, accompagné de la secrétaire 

municipale Cindy Bögli, a pris part 

vendredi dernier avec grand plaisir à la 

cérémonie inaugurale de la nouvelle 

Couronne, siège de la Fondation pour le 

rayonnement du Jura bernois et phare du 

Grand Chasseral. Claude-Alain Wüthrich, 

maire, a prononcé à cette occasion un 

discours par lequel il a remercié 

chaleureusement les auteurs de cette 

réalisation, en particulier les 

« locomotives » que furent l’ancien 

président de la Chambre d’économie 

publique du Jura bernois (CEP), Richard 

Vaucher, et le directeur de la même 

institution, Thierry Linder.  

 

Beaucoup d’émotion 

Le maire exprimait son émotion à la réouverture de ce bâtiment emblématique, héritage précieux 

et emblème d’un patrimoine de grande valeur, pour la commune comme pour l’ensemble de la 

région. Et de rappeler que sur une voie de communication millénaire, la Couronne assume depuis 

trois siècle un rôle d’accueil et de relais. Les calèches et les véhicules du service postal y trouvaient 

de quoi s’abriter et changer de chevaux, tandis que les voyageurs se restauraient et y passaient 

parfois la nuit avant de se lancer dans le col du Pierre-Pertuis. Claude-Alain Wüthrich soulignait qu’à 

ses débuts, l’établissement s’appelait Auberge de la crosse de Bâle et qu’il a abrité le premier bureau 

de poste local dès 1849. Un bon demi-siècle plus tard, soit en 1910, une salle de spectacle était 

construite à La Couronne, qui allait dès lors accueillir de très nombreuses soirées festives, 

notamment des concerts, du théâtre, diverses assemblées régionales et des bals populaires. 

Dernière rencontre en date, la diffusion de la Coupe du monde de football sur grand écran a créé 

une ambiance du tonnerre en 2006. 

 

46 mois de travail 

Le maire rappelait que l’établissement a malheureusement fermé ses portes en 2014, ce lieu de 

rencontre, d’échanges et de convivialité demeurant endormi durant neuf années. Et de se réjouir 

qu’en 46 mois de travaux conséquents et soigneux, la Fondation pour le rayonnement du Jura  

Deuxième naissance de La Couronne, plus brillante que jamais, après 
neuf années de sommeil 
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bernois en ait refait un lieu magnifique, emblématique de la région, ceci en fédérant les divers 

acteurs, organisations et communes de nos districts, autour de la nouvelle identité Grand Chasseral.  

 

Pompiers en formation 

Un nouveau cours technique, destiné aux cadres machinistes, réunira dans notre commune des 

pompiers de toute la partie francophone du canton, du 27 au 30 septembre prochain y compris. Ils 

travailleront quotidiennement de 7 h 30 à 17 h 30. On ne s’inquiétera donc pas d’observer un grand 

nombre de sapeurs en action à Sonceboz-Sombeval durant cette période. 

 

La météo favorise la Maison de l’Enfance 

Les conditions météorologiques régnant depuis l’ouverture du chantier, sur le site de la future 

maison de l’Enfance, ont permis aux entreprises engagées de bien avancer dans les travaux de 

terrassement. L’excellente coordination, entre les divers intervenants, permet une bonne efficacité 

de tous les spécialistes. La Commission de construction a pu attribuer déjà quelques travaux 

intérieurs, en particulier l’installation de l’ascenseur. Ces attributions ont été validées ensuite par le 

Conseil municipal. Le terrassement devrait être achevé environ à mi-octobre prochain.  

Par la suite, le chantier demeurera en activité tant que les conditions météorologiques le 

permettront ; il ne s’arrêtera, temporairement, que si les températures et les précipitations 

hivernales l’imposent. 

 

Une fontaine en fin de vie 

La fontaine du cimetière, plus précisément son système 

d’alimentation en eau, arrive en fin de vie. La robinetterie 

ne fonctionne plus correctement et de l’eau coule 

quasiment en permanence. La commission du cimetière 

a demandé des offres aux spécialistes de ce domaine, en 

estimant qu’un nouveau concept devrait être installé. 

Une fontaine en parfait état sera très probablement à 

nouveau disponible dès l’année prochaine. 


